

**GAUTIER**

La signature d'un grand fabricant de meubles

## Gautier investit dans le « made in France »

Dix millions d'euros. C'est le montant engagé par Gautier pour moderniser sa ligne d'usinage. « Flex », c'est son nom, est en place sur le site du Boupère (Vendée), siège du groupe. Beaucoup plus rapide et capable de répondre à des demandes plus diverses, il a été inauguré hier.

Ce nouvel outil, qui sera « **dupliqué** » sur les deux autres sites de Vendée (Chantonnay et Saint-Prouant),

permet d'augmenter la capacité de production de 20 % et de gagner en rapidité. Surtout, il offre plus de réactivité dans un secteur où le carnet de commandes est fluctuant. Cet investissement est aussi un moyen pour le groupe de démontrer qu'il peut innover tout en garantissant un produit « made in France », et en restant compétitif au niveau international où Gautier vend un meuble sur deux.

*Ouest France – Vendredi 18 septembre 2015*

